

Firmung:

Kirche anders entdecken

Einmal im Monat am Sonntag Abend treffen sich alle Firmlinge mit den Katechetinnen und Katecheten für eine Stunde gemeinsam zu ganz unterschiedlichen Angeboten. Der Auftakt machte im Februar eine Führung durch die Kirche.

Von Dorothea Busalt

19. Feb. 2024



Wie sah es eigentlich früher rund um die Kirche aus, als sie vor mehr als 120 Jahren fertig gebaut war? Damals war die Kirche von einer Mauer umgeben. Zum Beginn der Kirchenführung stellten sich die Jugendlichen und Erwachsenen an der Vorderseite entlang der ehemaligen Mauer und schätzten, wie hoch der Kirchturm wohl ist.

Bernhard Sax, Katechet einer Firmgruppe, hatte im Vorfeld aus verschiedenen Quellen viele Informationen rund um die Kirche zusammengestellt und sie den Jugendlichen und Erwachsenen weitergegeben. Warum waren es zu Beginn 5 Altäre in der Kirche? Was bedeutet es, dass seit der Renovierung das Taufbecken, der Altar und der Ambo mitten in der Kirche steht und vieles mehr. Am Ende gab es oben auf der Empore noch eine Erklärung und kleine Vorführung zur Schlimbachorgel von Organist Martin Gehrling.

Es war eine interessante Stunde, die hilft, die Kirche während des nächsten Gottesdienstes einmal bewußter in den Blick zu nehmen. Danke dafür.